

FDP Wehrheim

EIN GROSSARTIGER ERFOLG !

17.03.2021

FDP ERZIELT 18,45 % UND GEWINNT 2 SITZE HINZU

Wehrheim. Die Kommunalwahlen vom 14. März 2021 haben den Freien Demokraten in Wehrheim ein großartiges Ergebnis beschert. Mit **18,45 %** der Stimmen sind wir Liberale nicht nur drittstärkste Kraft in der Gemeinde, sondern können unser gutes Ergebnis von 2016 (13,32 %) nochmals kräftig steigern und erhalten **zwei weitere Sitze** (von 4 auf 6) in der **Gemeindevorvertretung**. Damit erhält liberale Politik in Wehrheim in der kommenden Legislaturperiode noch mehr Gewicht!

Ein weiterer großer Erfolg ist unser Einzug in den **Ortsbeirat Obernhain** und in den **Ortsbeirat Friedrichsthal**. Als klar zweitstärkste Kraft in Obernhain mit 27,77 % erhalten wir einen der insgesamt fünf Sitze im Ortsteilgremium, in Friedrichsthal einen der insgesamt drei Sitze bei 26,64 %.

Im **Ortsbeirat Wehrheim** sind wir in der kommenden Legislaturperiode sogar mit 2 Sitzen (+1) vertreten. Hier erzielten wir 17,78 % der Stimmen.

Für den **Ortsbeirat Pfaffenwiesbach** konnten wir bei dieser Wahl keine Kandidaten aufstellen, sind aber ob der zahlreichen guten Gespräche im Wahlkampf und angesichts unseres Wahlerfolgs optimistisch, dass wir bei den Kommunalwahlen 2026 weitere neue Mitglieder in unseren Reihen haben, die ihren Wohnsitz in Pfaffenwiesbach und für die FDP kandidieren möchten.

Im Namen der gesamten FDP Wehrheim danken Ortsvorsitzende **Ulrike Schmidt-Fleischer**, der stellvertretende Ortsvorsitzende **Ingmar Rega** und Spitzenkandidat **Klaus Schumann** allen Wählerinnen und Wählern für das der FDP Wehrheim entgegengebrachte Vertrauen. Nun gilt es möglichst viele liberale Inhalte und Positionen einzubringen und umzusetzen.

[Ergebnisse der Kommunalwahl vom 14.03.2021.](#)

#WasFürWehrheimZählt!